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みなさんこんばんわ。「春は名のみの風邪の寒さ
や」今日はこんな表現がふさわしい一日でした。これ
から本格的な春を迎えますが私の春のイメージは「儚
い」でありまして、桜が散るイメージが重なります。
先日親しい人を亡くして、人の命の儚さを感じていま
した。
この休日に昔のアニメで不朽の名作「銀河鉄道９９９」

を見ました。主人公鉄郎は永遠の命を手に入れるべ
くタダで機械の体にしてくれる星へ旅立つのですが、
彼は機械人間になることを拒否します。そこで彼は
「人間は限りある命だから一生懸命に生きる。父さん
の意志は僕に受け継がれ、また僕の子供、孫に受け継
がれていく。これも永遠の命だ。」と言うのです。
命の儚さとは別に力強さを感じました。私達ロー

タリーの精神もも鉄郎の様な想いで受け継がれてき
たし、受け継がれていくのかなと考えました。

■■会長挨拶■会長挨拶■■

（会員数28名）15名例 会 出 席 者

青木博美会計１メーキャップ

出 席 率

修正出席率

53.6％

57.1％

☆欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は、出席委員長までご連絡をお願いします。

卓話

2018年3月13日（火）18:30から
次回
例会

青木茂生会員・川田勝義会員・杉原節子会員

田中義美会員・辻 貴博会員・長浦保福会員

中本 香会員・林 秀樹会員・東谷尚登会員

廣澤誠治会員・三好博子会員・三好 亘会員

山内浩司会員

欠 席

■■幹事報告■幹事報告■■

◇到着週報 脇町ＲＣ、阿波池田ＲＣ、鴨島ＲＣ
◇連絡事項 13日 貞光ゆうゆう館にて移動例会

メーリングリストの登録について

■■ニコニコ■ニコニコ■■

◇田村会員
◇浪越会員
◇廣川会員
◇森会員
◇矢野会長

来年度の仕事の受注成功
本人誕生日
本人誕生日
結婚記念日
配偶者誕生日

■森 廣一会員

美馬ロータリーも21年目に必ずＩＭのホストがき

ます。後７、８年でくるのではないかと思いますので、

来ていただける皆さんのことを思ってやることが大

切だと思いました。地区大会等は２日に渡って開催

しますが、２日目にはほとんどの人が帰っています。

帰る理由には仕事が忙しいなど色々あると思います

が、ＩＭもお昼ご飯を食べると約４割は減っています。

ホストをしている方を思うとできるだけ最後まで残

る方がいいなと思いました。

■廣川公利会員

楽しい話を聞いて、モーツアルトの第９は本当にす

ごいなと思いました。私は歌えもせず曲について何

も分かりませんでしたが、すごくエネルギーのある曲

だなと思いとても有意義な日を過ごせました。

■松浦美紀子会員

１つ印象に残ったのは、ドイツ兵の墓が草むらにた

くさん埋もれていたのをある１人の女性が何気なく

掃除したことがドイツ兵の人たちに歓迎されて、それ

が今鳴門でドイツ館というのがあるみたいです。１

人の何気ない行動が奉仕の心というかそういうこと

ができるということが大変印象に残り、今日はいい話

が聞けたなと思いました。

■谷 俊彦会員

講演の中で私が感じたことは、池辺晋一郎さんは日

本のスーパー作曲家です。ホストメンバーに池辺さ

んと芸大の同級生がいてそういう繋がりで講演にお

出でたみたいです。松浦会員が言っていたドイツ兵

のお話は映画にもあります。池辺さんの講演の中で

印象に残っているのは、「作曲家が作る音が人の心を

動かし、その心が力になって人間のエネルギーにな

る」そういう構造だそうです。作曲家というのは非常

に大事な仕事をしているというのが分かりました。

■重田勝博会員

鳴門教育大学に初めて行きました。学生が 50数人

しかいないと聞いて驚きました。ドイツ館には行っ

たことはありましたが中に入ったことがありません

でした。ですが、この間の講演を聞くと行ってみたい

と思ったので、今度暇を見つけて行こうと思います。

また皆さんも足を運んでみてください。

■■ＩＭ報告■ＩＭ報告■■


